

# NEWSPAPER

## Penyerahan Secara Simbolis Dana GNOTA Kecamatan Mranggen Tahun 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID](http://DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 28, 2023 - 07:45



*Mewakili Danramil Bati Wanwil Koramil 12/Mranggen Serma As'ari menghadiri kegiatan Gerakan Nasional Orang Tua Asuh (GNOTA) Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak menyalurkan bantuan kepada siswa-siswi SD dan SMP yang menjadi anak asuh yang bertempat di Pendopo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Mewakili Danramil Bati Wanwil Koramil 12/Mranggen Serma As'ari menghadiri kegiatan Gerakan Nasional Orang Tua Asuh (GNOTA) Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak menyalurkan bantuan kepada siswa-siswi SD dan

SMP yang menjadi anak asuh yang bertempat di Pendopo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (27/11/23).

Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis kepada perwakilan anak asuh dan dihadiri Camat Mranggen Bpk. Wiwin Edi Widodo, S.Sos., MM., Sekcam Mranggen Bpk. Abdul Choliq AP, MM, Danramil 12/Mranggen diwakili Serma As'ari, Kapolsek Mranggen diwakili Wakapolsek Mranggen Iptu Bambang Suhartoyo, SH, Pengurus LGN OTA Kab.. Demak Bpk. Drs. Muh Zazin, MH, Kepala sekolah SMPN 1, 2 dan 3 Mranggen, Ketua Paguyuban Kades Mranggen Aiptu (Purn) Sugin, Perwakilan siswa SD dan SMP penerima bantuan

Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo, S.Sos., MM menyampaikan, GNOTA adalah kegiatan kemanusiaan yang berupaya bersama-sama memberikan sumbangsih dalam dunia pendidikan.

“Penggalangan Dana Orang Tua Asuh di Kecamatan Mranggen dari tahun ketahun selalu meningkat. Tahun ini dana yang terkumpul berkat kerja sama dan keikhlasan dari bapak ibu semua, mulai dari Perangkat Desa, Korwil Dikbud, dan UKP PNPM”, Kata Wiwin Edi Widodo, S.Sos., MM.

Pengurus LGN OTA Kabupaten Demak Drs. Muh Zazin, MH mengapresiasi seluruh pengurus FK OTA Kecamatan Mranggen yang telah berhasil menggalang dana.

“Dari dana yang terkumpul tersebut, semuanya dikembalikan untuk membantu anak didik di Kecamatan Mranggen”, Kata Drs. Muh Zazin, MH. (Pendim0716).